

COMMUNE DE VERNIER

PROJET DE MOTION

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Des places de spectacle pour des élèves du Cycle du Renard

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Comme chacun.e.s le sait, la culture participe activement au lien social à travers le plaisir de partager un moment d'émotions, une réflexion, un regard sur le monde.

Dans ce sens, la ville de Vernier propose à sa population un riche et varié programme de spectacles : théâtre, danse, musiques de tout style, one man show, cirque, etc.

Elle promeut la culture auprès des écoles primaire, afin de diminuer les inégalités d'accès à la culture en offrant des représentations scolaires pour tous les spectacles jeune public. En effet, les habitudes familiales sont très diverses. Si certains jeunes vont au spectacle ou à un concert avec leurs parents, d'autres n'y vont absolument jamais.

Cette offre rencontre un vif succès. Les enseignant.e.s sont convaincu.e.s de l'utilité de ces activités. De plus, les élèves du primaire sont particulièrement ouverts à toutes propositions. Par contre, à l'adolescence, l'horizon culturel a tendance à se restreindre. Or, il nous semble important que le travail commencé en primaire puisse se poursuivre au cycle d'orientation à un âge où les choix d'adultes commencent à se construire.

Malheureusement, pour le moment, rien n'est organisé pour que ce public puisse s'ouvrir à des propositions culturelles diversifiées et de proximité.

Ainsi, dans le but de :

- faire connaître cette offre culturelle qui se trouve près de chez eux et financièrement accessible,
- développer chez les jeunes une attirance pour la culture et les spectacles de tout type,
- dans le but de diminuer les inégalités d'accès à la culture

nous souhaitons que la Ville de Vernier offre à différentes classes du cycle d'orientation du Renard des places à chaque spectacle de la saison culturelle qui correspond à leur âge.

Cette mesure simple nécessite un peu d'organisation et de promotion.

Il s'agirait d'organiser une séance d'information avec la direction et les enseignant.e.s intéressé.e.s du CO du Renard afin de les convaincre de l'utilité d'une telle démarche auprès de leurs élèves. Il est important que les enseignant.e.s adhèrent à cette proposition car il leur reviendra d'accompagner leurs élèves un soir, hors de leur grille horaire.

Puis dans un deuxième temps, diffuser la liste des spectacles avec un mode d'inscription facile.

Par ces motifs, le Conseil municipal de Vernier

invite le Conseil administratif :

- 1 à, dans un premier temps, organiser une séance d'information pour la direction et les enseignant.e.s intéressé.e.s du CO du Renard ;
- 2 puis, à offrir au Cycle d'orientation du Renard des places pour une classe à chaque fois différente et un enseignant accompagnant, et ceci pour chaque spectacle de la saison culturelle adapté aux âges des élèves ;
- 3 si le dispositif fonctionne, de proposer la même chose aux élèves du CO des Coudriers qui sont également en partie verniolan.ne.s.

Lucia Dahlab, Anne Compagnon Kaufmann, Melina Buntschu, Esther Schaufelberger et Barbara Lanzilao